

Santiago, 5 diciembre 2019

C I R C U L A R N° 221

Estimados estudiantes y apoderados de IIº, IIIº y IVº medio,

Les queremos contar que, dado el contexto nacional y luego de una profunda reflexión, como Colegio hemos decidido **suspender los Trabajos Voluntarios de Verano** que estaban programados para enero próximo, en el sector de Glorias Navales, comuna de Viña del Mar. La razón que nos lleva a tomar esta difícil decisión se basa en que el lugar donde viven las familias a las cuales ayudaríamos se ha visto afectado por las consecuencias del estadió social que vive el país. En este sentido, como equipo de profesores a cargo de los estudiantes **no tenemos la completa certeza de poder garantizar, en esta oportunidad, su seguridad.**

Como ya sabrán, la Congregación de los SS.CC. decidió, por su parte, suspender el Encuentro Provincial de Jóvenes que se realizaría también en Viña del Mar en diciembre. Cuando el equipo de este encuentro se enfrentó a la disyuntiva de realizarlo o no, se comunicaron con las autoridades de la V Región para pedir orientación (gobernación, bomberos, carabineros, municipalidad). Su respuesta fue categórica: aconsejaban no realizar este tipo de actividades en este momento, por la incertidumbre general que se observa en la región y el país.

Como Colegio quisimos agotar todas las posibilidades para que los Trabajos Voluntarios se llevaran a cabo de la manera en que estaban programados. Es por esta razón que nos dimos plazo hasta el día de hoy para tomar la decisión, la cual sin duda nos apena. Esperamos el mayor tiempo posible, para decidir consciente y responsablemente.

A pesar de todo, hemos estado en contacto con las dirigentas del lugar para mantener nuestro compromiso de apoyar a la comunidad de alguna otra manera y mantener así la vinculación que comenzábamos a entablar.

Nos enorgullece profundamente la gran motivación y compromiso que los jóvenes inscritos han demostrado con la actividad, especialmente en tiempos donde la ayuda y el encuentro fraterno con quienes más sufren son tan importantes. Estos son los valores que queremos seguir desarrollando e inculcando en nuestros estudiantes.

Aprovechamos de contarles que el dinero correspondiente a la cuota de inscripción que los jóvenes ya habían comenzado a entregar, será devuelto a través de ellos mismos a partir de hoy.

Agradeciendo su comprensión y acogida, saludan atentamente,

Matías Valdivieso S.

Tomás Montero L.

Responsable Trabajos Voluntarios

Coordinador Pastoral